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A QUEDA DO AVIÃO DA CHAPECOENSE 

 

Eu, Stheffany Barcellos de Lima, estudante do 8º ano na Escola Marista Santa 

Marta, moradora de Santa Maria-RS, vim aqui escrever um pouco da minha opinião 

sobre a queda do avião da Chapecoense.  

Muitas pessoas dizem que um avião ter caído com um time de futebol com 71 

pessoas a bordo foi um acidente. Eu acredito que essa queda foi uma tragédia e não 

apenas um acidente, pois isso poderia sim ter sido evitado caso o piloto tivesse enchido 

o tanque de combustível.  

Caso ele não tivesse dado três voltas em torno de si e estivesse com o tanque 

cheio, essa queda poderia sim ter sido evitada. A responsabilidade não era do time, nem 

só do piloto, mas principalmente da empresa. Muitos que morreram tinham filhos, 

esposas, pais e alguns até filhos únicos eram.  

E, sim, como eu sou uma fã de futebol e do clube Chapecoense, acho que por 

mais que tentem pagar indenizações o dinheiro não vai poder trazer nem os jogadores e 

nem os familiares de volta. Mas para que outras tragédias como essa não aconteçam, é 

preciso que tenha responsabilidade e não apenas desejo de lucrar. 

  

 


